

陳情第2号



川崎市教育委員会

教育長 小田嶋 満 様

服 (5/20 提出者に
確認済み)
市立中学校標準服・基準福に関する

川崎市立川崎高等学校附属中学校合格発表前倒しの陳情

陳情者

(〒210-0804)川崎市川崎区藤崎4-8-10

株式会社ファッションプラザ京美

代表取締役 田中 裕 印

電話 044-222-3133

陳情の要旨

令和7年度川崎市立川崎高等学校附属中学校の合格発表(繰り上げ合格を含む)を、
令和7年2月10日以前に前倒しをお願いいたします。

陳情の理由

当店は、川崎区内で学生服販売を営んでいます。

近年、市立中学校新入生用学生服(標準服・基準服)の申し込み締め切りが早まっております。

令和6年度の場合、主要取引メーカーからは、2月12日(月・祝)とされ、一部のメーカーからは1月末日とされました。

10年ほど前は、2月下旬が締め切りだったものが年々早まり、意味をなさない働き方改悪、コロナによる人手不足(技能実習生帰国&新規入国無し)、全国的なモデルチェンジによる学生服の細分化等で、生産キャパが減少し、特に昨年度からは、1~3週間急激に早まりました。

長年業界に携わっている私のみならず、メーカーのベテラン営業マンですらかつて経験したことのない厳しい状況であると感じております。

今年の川崎市立川崎高等学校附属中学校の合格発表は2月10日でしたが、ほとんどの保護者が繰り上げ合格発表を待ち、その後、地域中学校標準服・基準服の申し込みに来られます。

つきましては、川崎市立川崎高等学校附属中学校の合格発表を、繰り上げ合格も含め2月10日以前にさせていただきたく要望いたします。

大手販売店では、締め切り後には、受付もしない店が多く、最終的に当店のような店に来られます。今年は約18名の方が来られました。

幸いにも、今年度は当店在庫・メーカー在庫を調達し、イージーオーダーのお子さん1名を除いて入学式に間に合わせることができましたが、今後はメーカー在庫も減らす傾向にあり、来年度は今年のような対応が全くできないと考えております。

令和7年度は2月11日(火・祝)が締め切り日と予想されますが、状況によっては、さらに早まる可能性は十分にあると考えています。

今年と同様のタイミングになると、

不合格だった受験者は、「4月中は私服で登校せよ」

ということになります(それも一つの案だとは思いますが)。

子供たちがより良い将来の展望を持つために、多様な選択肢を活かそうとするとき、容易にできる改善策を実効せず、不安材料を放置することは、行政の怠慢です。何もしなければ、来年2月には、確実にやってくる問題です。

早急な対応をお願い申し上げます。

令和6年5月15日

株式会社ファッションプラザ京美

代表取締役 田中 裕